

2025-01-24

## ¿Cuál es la leche más barata y de mejor calidad en este 2025, según Profeco?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/reporte/segun-profeco-cual-es-la-leche-mas-barata-y-de-mejor-calidad-en-este-2025/>

El 20 de enero, durante la Mañanera del Pueblo, el procurador Iván Escalante ofreció detalles sobre las tareas que lleva a cabo la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco). En su intervención, se enfocó en los precios y productos de la canasta básica, destacando especialmente la leche que, según la Profeco, sobresale por su calidad, precio y valor nutricional en comparación con otras opciones disponibles en el mercado.

La Profeco, como institución gubernamental, tiene la misión de proteger y promover los derechos de los consumidores, asegurándose de que las prácticas comerciales sean justas y transparentes para la población.

### ¿Cuánto cuesta aproximadamente la leche en México?

El titular de la dependencia reveló cuáles son las marcas más caras y más económicas disponibles en el mercado. Para obtener esta información, se realizó un análisis basado en los datos recopilados entre el 6 y el 10 de enero de 2025.

En este estudio, se llevó a cabo un monitoreo específico de la leche entera ultra pasteurizada. Los resultados mostraron que el precio promedio nacional por litro, en sus presentaciones de caja, envase o bolsa, es de \$29.19 pesos.

El precio promedio de la leche es de de \$29.19 pesos. Foto: Especiales.

### ¿Cuál es la leche más barata según Profeco?

Según el informe presentado por el titular de la Profeco, las marcas de leche más económicas y de mejor calidad, que resultan ser las más convenientes para los consumidores por su precio, son las siguientes:

Valley Foods: Esta marca de bajo costo ofrece leche entera en presentación de 1 litro en bolsa, con un precio de tan solo 15.15 pesos.

Great Value: Su precio es de 18.84 pesos por litro.

Selecto Brand: Su costo es de 18.96 pesos por litro.

Datos publicados por la Procuraduría Federal del Consumidor. Foto: Especiales.

### ¿Cuál es la leche más cara según Profeco?

La leche Lala registró el precio más alto, con un costo de 32.50 pesos por una caja de 1 litro.

Otras marcas que ofrecen la leche a precios elevados son:

Santa Clara: 31.39 pesos por litro

San Marcos: 29.68 pesos por litro

¿Qué funciones hace Profeco?

Brindar asesoría a los consumidores, atender y gestionar quejas relacionadas con productos y servicios, así como recibir denuncias sobre prácticas publicitarias engañosas.

Monitorear la publicidad a través de la supervisión de los medios de comunicación.

Vigilar los procedimientos de conciliación, registrar o cancelar contratos de adhesión y regular el funcionamiento de las casas de empeño.

Iniciar acciones legales ante infracciones, tomando medidas contra prácticas comerciales abusivas y emitiendo dictámenes en situaciones de disputas entre consumidores y proveedores.

Fomentar el consumo responsable, creando una cultura informada en este ámbito y ofreciendo información clara y precisa que permita a los consumidores tomar decisiones bien fundamentadas.

Síguenos en Google News para estar al día